

# Lunes 07 de Noviembre del 2011

Última modificación 07.11.2011

El Financiero Peso mexicano, segunda moneda más perdedora después del real Clara Zepeda Hurtado Pese a las buenas noticias económicas, el incremento de la incertidumbre en Europa provocó que el peso registrara una caída semanal de 3.55 por ciento, para quedar como la segunda moneda más perdedora después del real brasileño. De acuerdo con el precio final del Banco de México, la moneda nacional se depreció 46.31 centavos frente al dólar, al cerrar la semana en 13.5011 unidades por dólar spot, después de que el viernes previo alcanzara 13.0380 pesos. P.C. divisas, tipo de cambio, peso, Banco de México Estabilidad fiscal, escudo ante choques externos: Hacienda Marcela Ojeda Castilla La disciplina fiscal y la administración responsable de la deuda pública apoyan el crecimiento económico de México y atenúan los efectos negativos de la incertidumbre externa, reiteró la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Agregó que lo anterior evita presiones sobre las finanzas gubernamentales frente a perturbaciones en los mercados financieros globales y sus efectos negativos, tanto en la economía como en el bienestar de la población. En el Informe Semanal de su vocería, la SHCP anotó que los resultados de las finanzas públicas durante el periodo de enero a septiembre son reflejo del proceso de expansión de la economía. P.C. finanzas públicas, SHCP Euro atraviesa por una crisis de "mediana edad" Marcela Ojeda Castilla El euro es uno de los grandes éxitos económicos mundiales de los últimos diez años, pero atraviesa por una crisis de "mediana edad", y para que funcione es imprescindible contar con el instrumento más fuerte de cohesión, que es la voluntad política, enfatizó Rodrigo Rato, exdirector gerente del FMI. "Estamos en un momento muy serio, donde se requiere mayor integración, porque estamos un poco descompensados: aunque la integración monetaria es total, los ciclos económicos siguen siendo distintos y ahí tenemos unas placas tectónicas", advirtió el también exministro de Economía y Hacienda de España. En el libro Nuestra oportunidad. Un México para todos, donde la aspirante a candidata del PAN a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, plasma sus diálogos con 25 líderes internacionales que "conocen muy bien y aman a México", Rato habla de la lección que deja la crisis mundial actual. P.C. euro, sistema financiero, crisis Sin servicios financieros, 50% de los mexicanos: TNS RI (Redacción) El 50 por ciento de la población en México no cuenta con servicios financieros y de los que sí, 78 por ciento sólo lo hace mediante los cajeros automáticos. De acuerdo con el estudio de TNS RI, si bien sólo una de cada tres personas tiene una cuenta de nómina, ésta es el producto financiero que más mexicanos poseen. La penetración de otros productos es mucho menor. Según datos del INEGI, la proporción de hombres que posee una cuenta de nómina es significativamente mayor a la de mujeres, dado que hay más población masculina empleada -la PEA de hombres es de 63 por ciento contra 37 por ciento en el caso de las mujeres. Los cajeros automáticos y las sucursales bancarias son los principales puntos de contacto de la gente con los bancos. P.C. sistema financiero Crece aprovechamiento de luz solar en México Esther Arzate En 2007 en México sólo había instalados sistemas para producir entre 1.5 y 2 megawatts (Mw) de electricidad derivada del aprovechamiento de la radiación solar, pero en 2009 esa cifra creció a 5 Mw; es decir, cinco millones de watts, y este año podría cerrar entre 8 y 10 Mw, destacó el director de Conermex, Francisco Solís Baeza. Explicó que en los últimos cinco años cambió el consumo de energía en México y ha disminuido el precio de la tecnología para la generación de electricidad mediante la radiación del sol. Antes de 2007 el mayor número de sistemas para la producción de energía mediante paneles solares eran para zonas donde no había energía eléctrica, y en la actualidad los sistemas de interconexión a la red eléctrica (on-grid mediante los cuales los usuarios pueden disponer de energía adicional al conectarse a la red de la Comisión Federal de Electricidad o entregarle sus remanentes cuando les sobre), representan el 75 por ciento. Los sistemas aislados o fuera de la red (off-grid) equivalen al 25 por ciento. P.C. sector energético Cambios en la agenda de competitividad y normatividad Ivette Saldaña La agenda de competitividad y normatividad del último año de gobierno del presidente Felipe Calderón incluye lanzar la segunda versión de la página [tuempresa.gob.mx](http://tuempresa.gob.mx); emitir normas en sectores que no han sido tocados y revisar las vigentes, y realizar análisis sectoriales para promover la apertura a la inversión extranjera, entre otras medidas. El subsecretario de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía (SE), José Antonio Torre, dijo que con Estados Unidos y Canadá se aprovechó el acuerdo de equivalencia de normas, y en las próximas semanas entrarán en vigor unas reglas de eficiencia energética para autos usados, que frenarán la entrada de unidades chatarra a México. P.C. Secretaría de Economía, competitividad, sectores económicos Deteriorada, confianza del consumidor Eduardo Jardón La percepción de los mexicanos sobre la situación económica del país continuó deteriorándose en octubre. El Índice de Confianza de los Consumidores (ICC) se ubicó en 90.6 puntos, el registro más bajo en cinco meses. A tasa anual reportó un crecimiento de 1.6 por ciento, el segundo nivel más bajo en 18 meses. Si bien este indicador se encuentra en desaceleración, acumula ya casi dos años consecutivos al alza. Al respecto, analistas de Scotiabank indicaron que el desempeño del ICC sugiere que la positiva evolución del mercado laboral estimula la recuperación de los niveles de confianza respecto a los de hace un año. P.C. índice de confianza del consumidor Es hora de crear condiciones para el desarrollo económico Isabel Becerril En estos momentos de volatilidad internacional y de riesgo de una desaceleración mundial, el gobierno del presidente Felipe Calderón debe estimular la inversión privada, acelerar los consensos en materia de reformas estructurales y generar las condiciones para el desarrollo económico. La IP representa 82.9 por ciento del total del crecimiento económico nacional, apunta el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Destaca que en 2010 la inversión total representó 21.1 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), de la cual 72.9 por ciento fue de origen privado. P.C. IP, crecimiento económico, inversión Buscan maquiladores convertir en ley decretos de apoyo fiscal Isabel Becerril / enviada GUANAJUATO, Gto., 6 de noviembre.- El sector maquilador ya se prepara para negociar con el ganador de las elecciones presidenciales de 2012 y con los legisladores, el marco fiscal que debe operar éste, para hacer frente a la competencia de más de media docena de países emergentes que con un esquema de ensamble similar al mexicano pretenden llevarse a las empresas extranjeras a sus territorios. Además, los emprendedores buscan que los decretos de estímulos fiscales para la industria se conviertan en ley, porque como decretos pueden ser "borrados" por la siguiente administración. "Queremos adelantarnos a los tiempos. Las declaraciones, las estadísticas, las

encuestas y las proyecciones nos señalan que existe una alta probabilidad de un cambio en el gobierno federal", advirtió Luis Aguirre Lang, presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (CNIMME). P.C. industria maquiladora Afectadas, 300 mil hectáreas de cultivos en Tabasco Patricia Hernández Goñi / Finsat VILLAHERMOSA, Tab., 6 de noviembre.- Más de 300 mil hectáreas de cultivos y pastizales han resultado con afectaciones a causa de las lluvias de este año, lo cual ha agravado aún más la severa crisis por la que atraviesa el campo tabasqueño. Ante ello, el gobernador Andrés Granier Melo urgó a la Secretaría de Hacienda para que entregue los recursos que la federación adeuda a la entidad, del orden de cien millones de pesos, autorizados para reactivar al sector agropecuario luego de las inundaciones de 2010. En una reunión del Consejo Estatal de Protección Civil, a la que acudió el secretario de Gobernación, Francisco Blake Mora, el mandatario tabasqueño solicitó su intervención a fin de agilizar el mencionado trámite. P.C. entidades federativas, Tabasco, agricultura, cambio climático El hambre en México Araceli Damián El hambre es un estado severo de falta de alimentación, que ocasiona sufrimiento y enfermedad física, moral y mental, que deteriora la condición humana, no sólo al organismo, sino una de las capacidades más nobles del ser humano: el raciocinio. Cuando no es muy aguda, el hambre mata, pero lentamente. Aunque algunos estudios han tratado de demostrar que los individuos que padecen hambre por periodos largos ajustan su forma de vida para reducir al máximo el consumo de energía, en realidad esta capacidad es muy limitada. De acuerdo con estudios realizados por expertos en el tema, alrededor de 80 por ciento de los requerimientos calóricos se consume para desarrollar la actividad basal del organismo en reposo (respirar, digerir, latir el corazón, ir al baño, etcétera), y el restante 20 por ciento se utiliza para caminar, trabajar, estudiar, etcétera. P.C. pobreza, hambre, alimentación Podrían aumentar gradualmente precios de la carne Héctor A. Chávez Maya La elevada volatilidad en los precios de los granos y oleaginosas está sacando de competitividad la producción pecuaria, por lo que en las próximas semanas podría iniciar un aumento gradual en los precios de la carne, que a finales de 2011 alcanzaría el 15 por ciento, advirtió Álvaro Ley, presidente de la Asociación Mexicana de Engordadores de Ganado (AMEG). En entrevista con EL FINANCIERO informó que, en términos reales, de diciembre de 2010 a octubre de 2011 el precio del grano se incrementó 74.45 por ciento, mientras que el del becerro sólo 3.76, y el de la carne en canal 1.90 por ciento, situación que se ha podido minimizar por los inventarios con que cuentan los criadores, pero que se agotarán en los siguientes días. P.C. precios, alimentos, producción, sector pecuario, granos Reforma Refuerzan expectativas de desaceleración Juan Carlos Orozco Ciudad de México (7 noviembre 2011).- El Sistema de Indicadores Cíclicos muestra que en los primeros meses del próximo año la economía mexicana podría entrar a una fase de desaceleración en su ritmo de crecimiento. En agosto del presente año el indicador adelantado del Inegi acumuló cinco caídas mensuales consecutivas, con lo que se definió una tendencia bajista en el ritmo de producción para los últimos meses del presente año y los primeros de 2012. Una estimación elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) se muestra que en septiembre se hilará la sexta caída del indicador adelantado, con una baja de 0.25 centésimas. Este descenso será más fuerte que el de agosto cuando registró una caída de 0.24 centésimas. P.C. crecimiento económico, desaceleración, pronósticos, INEGI Exigen automotrices menos impuestos APTokio, Japón (7 noviembre 2011).- Rodeado por decenas de cajas de cartón llenas con 4 millones de firmas, los presidentes de las automotrices japonesas más importantes exigieron este lunes el fin de lo que llamaron los exorbitantes impuestos a los vehículos que amenazan con frenar su fabricación y reducir empleos. La petición de los dirigentes de Toyota Motor Corp., Nissan Motor Co., Honda Motor Co. y de los representantes de sindicatos y concesionarias una inusual muestra de unión de fuerzas- subraya la crisis de la industria tras el desastre causado por el tsunami del 11 de marzo, el incremento del yen y el estancamiento de las ventas. P.C. industria automotriz, impuestos Se vende dólar a la baja en \$13.55 Ernesto Sarabia Ciudad de México (7 noviembre 2011).- Si bien en los pasillos financieros se incrementan las presiones a Italia y se espera un Gobierno de unidad en Grecia, además del descalabro de la producción industrial germana, el peso mexicano se impone en los primeros minutos del día, al avanzar 0.5 por ciento contra el dólar. En el mercado de menudeo, en Banamex, el dólar de Estados Unidos se recibe en 13.00 y se ofrece en 13.55 unidades. Las ventanillas en la terminal aérea de la capital de la República, el billete americano cede 11 centavos ante el peso, al negociarse en 13.44 a la venta y 12.75 pesos a la compra, según Consultoría Internacional Banco. En BBVA Bancomer, el tipo de cambio avanza 21 centavos: se ofrece en 13.49 y se adquiere en 13.12 unidades. P.C. tipo de cambio, dólar Sube crudo Brent a más de dls. 112 Reuters Londres, Gran Bretaña (7 noviembre 2011).- Los futuros de crudo Brent subían a más de 112 dólares por barril este lunes en medio de expectativas de que una serie de acuerdos políticos en Grecia e Italia podrían ayudar a resolver la crisis de deuda de la zona euro y minimizar la posibilidad de una desaceleración. El mercado de acciones de Italia borró sus pérdidas y subía el lunes, en medio de especulaciones de que el Primer Ministro Silvio Berlusconi podría renunciar, aunque las versiones fueron desmentidas por un funcionario de alto nivel del partido del premier. P.C. crudo, Brent Están a la expectativa Bolsas de Europa Juan Carlos Orozco Ciudad de México (7 noviembre 2011).- El anuncio de que en Grecia habrá un Gobierno de coalición encaminado a la aprobación del plan de rescate propuesto por los líderes de la Eurozona, no tuvo la fuerza necesaria para inyectar optimismo entre los inversionistas de la región. La dosis de pesimismo que domina las operaciones de los pisos bursátiles del viejo continente es aportada por el encarecimiento de la deuda soberana de Italia y las dudas que se tienen sobre la capacidad del Gobierno italiano para cumplir con sus compromisos financieros. A esta situación se agrega la crisis política de Italia en donde corren versiones de que el Primer Ministro, Silvio Berlusconi podría abandonar su puesto en el corto plazo. P.C. sistema financiero, bolsas europeas El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/primera/38101.html> Se dispara petición de asilo de mexicanos en EU Doris Gómora | El Universal En menos de dos años las solicitudes de mexicanos buscando asilo en los Estados Unidos se han incrementado, al pasar de 254 en 2009, a 2 mil 973 en 2010 y a casi 5 mil hasta septiembre de este año, la mayoría como resultado de la violencia provocada por los cárteles del narcotráfico, indican datos del Servicio de Ciudadanía y Migración de Estados Unidos. La información menciona que la mayoría de las solicitudes de asilo; a las que se conoce como "defensivamente", porque se realizan en la zona fronteriza; se efectuaron en los

puertos de entrada de los estados de Texas y California, especialmente de lugares como Ciudad Juárez, en Chihuahua. P.C. migración <http://www.eluniversal.com.mx/primera/38102.html> México genera TI, pero las usa poco Angelina Mejía y Hugo Arce | El Universal La estrategia articulada entre el gobierno, industria y academia para el desarrollo del sector de tecnologías de la información (TI) arroja resultados alentadores: México ocupa hoy el cuarto lugar a nivel mundial en la exportación de estos servicios, y aspira a escalar al tercer sitio en el 2013. Además, la consultora A.T. Kearney sitúa a México como el sexto país más atractivo en el mundo para la provisión de servicios de soporte en TI y en procesos de negocio. P.C. tecnologías de información, tecnología, industria <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90847.html> Franquicias foráneas, mala opción ante crisis Eduardo Camacho | El Universal Invertir en franquicias extranjeras representa un riesgo ante la volatilidad cambiaria y la posible desaceleración prevista en 2012. Juan Manuel Gallástegui, director general de la consultora Gallástegui Armella Franquicias, manifiesta que aquellas enfocadas a bienes de consumo y de importaciones, pueden verse afectadas. "Mientras regresa la estabilidad, es mejor optar por una de origen nacional o de ser extranjera, que sea de servicios para que no se tenga que importar nada y sufrir la paridad peso-dólar o peor aún, peso-euro". P.C. Franquicias, inversión, crisis <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90848.html> Semana Pyme prevé romperá récord de empresarios Eduardo Camacho | El Universal Más de 116 mil empresarios se espera que asistan a la Semana Pyme 2011 durante los 5 días que durará el evento. Bruno Ferrari, secretario de Economía, explicó que el objetivo del encuentro empresarial, que inicia hoy con la presencia del presidente Felipe Calderón, es apoyar a los empresarios a consolidar sus negocios mediante una amplia oferta de servicios y herramientas que incentivarán su productividad. "Las pymes son la columna vertebral de nuestra economía, ya que más de 99% de las 4.3 millones de unidades económicas que existen en México son micro, pequeñas o mediana empresas", destacó. P.C. pyme, sector empresarial <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90840.html> La ilusión del G-20 Dr. José Luis de la Cruz Gallegos\* | El Universal La reunión del llamado Grupo de los 20 (G-20) ha terminado al estilo de los festivales cinematográficos celebrados en Cannes. La ilusión que toda superproducción fílmica genera se ha trasladado a la economía y al sistema financiero. El G-20 es una reunión en donde los tres principales polos de poder geopolítico tienen como invitadas a economías emergentes que no están en capacidad de incidir sobre el rumbo del mundo. En realidad el peso de Estados Unidos, la Unión Europea y China acaban por determinar el verdadero destino de la economía global. P.C. G-20 El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/11/07/bolsas-europa-cayeron-presionadas-italia> Bolsas de Europa cayeron presionadas por Italia Reuters Las acciones europeas cayeron este lunes, tras una jornada volátil, que se movió por las turbulencias políticas de Italia, que agobiada por las deudas vio subir los rendimientos de sus bonos a nivel más alto desde la adopción del euro. Sin embargo, los mercados recortaron sus pérdidas por expectativas de que el primer ministro italiano, Silvio Berlusconi, esté a punto de renunciar. Berlusconi desafió una fuerte presión política para que renuncie y la inestabilidad provocaba que los inversionistas se alejaran de los activos de mayor riesgo. P.C. sistema financiero, bolsas europeas <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/11/06/reconocen-santander-como-banco-mas-seguro-mexico> Reconocen a Santander como el banco más seguro de México Notimex Banco Santander México fue reconocido como el banco más seguro en el país y el quinto en América Latina, de acuerdo con la publicación Global Finance. En un comunicado, la institución financiera informa que para definir a los bancos más seguros en América Latina, Global Finance comparó los ratings para los créditos de largo plazo y los activos totales de los bancos más grandes, además de considerar las calificaciones de agencias como Moody's, Santandar & Poor's y Fitch. De esta forma, subraya, Santander México fue reconocido como el banco en México mejor ubicado en el ranking y el quinto banco más seguro en América Latina, encabezado también por Banco Santander con su filial en Chile. P.C. sistema financiero, Santander <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/11/06/retrocede-tasa-desempleo-eu> Retrocede la tasa de desempleo en EU Reuters Washington. La economía de Estados Unidos creó menos empleos de los esperados en octubre, pero una baja de la tasa de desempleo a mínimos en seis meses y revisiones a la alza en las cifras de contrataciones de meses previos apuntaron a un mercado laboral en vías de fortalecerse. En octubre se abrieron 80,000 empleos, dijo el Departamento de Trabajo, menos que los 95,000 esperados. Sin embargo, las cifras de septiembre y agosto se revisaron para mostrar que se crearon 102,000 empleos más de lo reportado previamente. P.C. desempleo, Estados Unidos <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/11/06/ue-fmi-exigen-grecia-compromisos-serios> UE y FMI exigen a Grecia compromisos serios AFP Bruselas.- La zona euro recordará a Grecia durante una reunión el lunes que no recibirá un céntimo más si no se compromete a cumplir los ahorros prometidos y se pone a trabajar para reforzar su sistema financiero para evitar que la crisis se contagie a Italia. Tras una semana de locura en la que la zona euro ha vuelto a estar a punto de saltar por los aires, los ministros de Finanzas de la Eurozona se reunirán este lunes en Bruselas a partir de las 17:00 hora local. La retirada del proyecto de referéndum del primer ministro griego Giorgos Papandreu, que pretendía consultar a la población sobre el segundo plan de rescate del país acordado el 27 de octubre, provocó el alivio de los socios europeos de Atenas, que dudaban de un resultado positivo de ese referendo. P.C. Unión Europea, FMI, Grecia, eurozona <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/11/07/se-crearon-octubre-123000-empleos-fch> Se crearon en octubre 123,000 empleos: FCH El presidente Felipe Calderón informó que durante octubre se generaron 123,000 nuevos empleos netos formales en México, con lo cual desde enero se han generado 727,000 plazas laborales y 'vamos a seguir así para cerrar bien el año'. Al inaugurar la Semana Nacional Pyme 2011, el mandatario indicó que a pesar de los problemas, México tiene una economía fuerte, que crece, con baja inflación, que genera empleo y confianza "y que no es una economía que sea fuente de problemas en el mundo". P.C. empleo, pyme <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/11/06/desvian-inversiones-otros-paises-incertidumbre-fiscal> Desvían inversiones a otros países por incertidumbre fiscal Roberto Morales / El Economista Guanajuato, Gto. Las empresas operadoras del programa de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Immex) afirmaron que desviaron a otros países inversiones por la incertidumbre de sus beneficios fiscales, otorgados por medio de decretos y no por una ley. El gobierno federal anunció hasta el pasado 11 de octubre que prorrogaría los privilegios fiscales de las empresas

Immex, éstos vencerían el 31 de diciembre. La extensión de los beneficios tomó más del tiempo previsto. Hizo que las inversiones se detuvieran o se fueran a otros destinos, informó Luis Aguirre, presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (CNIMME). P.C. inversión, industria maquiladora, política fiscal <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/11/06/preve-vw-mexico-superar-record-historico-produccion> Prevé VW México superar récord histórico de producción

Notimex Volkswagen de México prevé consolidarse como la principal planta en Norteamérica, tras calcular que su producción de vehículos rebasará, a finales de noviembre de este año, el récord histórico de 450,000 unidades. Da a conocer en un comunicado que al cierre de octubre pasado, la empresa fabricó en su planta de Puebla 433,680 vehículos en el país, lo que representa 23.8% más que el registro obtenido en igual periodo del año previo, incluso cercano a la producción total de 2010, que fue de 435,000 unidades. La armadora informa que en igual lapso, la producción para la exportación fue de 361,344 unidades, que significa 23.5% arriba comparado con el volumen destinado a la exportación en el acumulado enero-octubre de 2010. P.C. industria automotriz, producción, VW La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/11/07/10452996-continua-economia-mexicana-en-fase-expansiva-inegi> Continúa economía mexicana en fase expansiva: Inegi

Notimex México, DF. En agosto pasado, el Indicador Coincidente de la economía mexicana -que muestra el movimiento de la actividad económica agregada con relación a su tendencia de largo plazo- se ubicó en fase expansiva, de acuerdo con el Inegi. Al dar a conocer el resultado del Sistema de Indicadores Cíclicos al octavo mes de este año, el organismo señala que el valor de dicho indicador fue de 100.8 puntos, que representa un aumento de 0.02 puntos respecto a julio previo. Explica que este resultado se debió a la evolución favorable de los componentes cíclicos del número de asegurados permanentes en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), de la Tasa de Desocupación Urbana, del Indicador de la actividad económica mensual y del índice de las ventas minoristas en establecimientos comerciales. P.C. indicador coincidente, actividad económica, INEGI <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/11/07/101559875-sube-produccion-de-crudo-a-2-millones-564-mil-bpd-en-octubre-pemex> Sube producción de crudo a 2 millones 564 mil bpd en octubre: Pemex

Israel Rodríguez México, DF. La producción de crudo durante el mes de octubre alcanzó un promedio de 2 millones 564 mil barriles diarios, 75 mil más que la registrada el mes anterior, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Explicó que repunte en la producción en octubre obedece al sostenimiento e incremento de la extracción, principalmente en los yacimientos de Ku-Maloob-Zaap, Och-Uech-Kax, Ogarrío-Magallanes y Chicontepec, con lo que se ha logrado compensar parcialmente la caída en la producción de otros campos. P.C. PEMEX, crudo, producción <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/11/07/10156108-adopta-francia-nuevas-medidas-anticrisis-de-deuda-con-alza-de-impuestos> Adopta Francia nuevas medidas anticrisis de deuda con alza de impuestos

Afp París. Francia anunció este lunes una nueva cura de adelgazamiento de los gastos del Estado y una alza del IVA y de impuestos a las sociedades, así como el adelanto de la entrada en vigor de la reforma de la edad de jubilación, a seis meses de elecciones presidenciales, para luchar contra la crisis de la deuda. El nuevo paquete de medidas representa unos 7 mil millones de euros de ahorro o de ingresos adicionales para finales de 2012 y se suma a otro plan de 12 mil millones de euros anunciado a finales de agosto. P.C. Francia, deuda, impuestos <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/11/07/73639137-incertidumbre-por-grecia-e-italia-hunde-bolsas-europeas-hasta-2-6> Repuntan bolsas europeas tras rumores de dimisión de Berlusconi

Afp y Reuters Londres. Las principales bolsas europeas, que abrieron este lunes con bajas importantes, repuntaban a principios de la tarde debido a rumores de una posible renuncia del jefe de gobierno italiano, Silvio Berlusconi. El posterior desmentido de los rumores por parte de uno de sus allegados, el jefe del bloque de diputados del partido oficialista PDL, Fabrizio Cicchitto, no modificó la tendencia. La bolsa de Milán, que había abierto a la baja de más de dos por ciento, ganaba 2.35 hacia las 14:30 GMT. El resto de las plazas evolucionaba también cerca del equilibrio: París (0.24 por ciento) y Fráncfort (0.13) en verde, y Madrid (-0.31) y Londres (-0.14) en rojo. P.C. sistema financiero, bolsas europeas El País [http://www.elpais.com/articulo/economia/aportacion/energia/eolica/red/marca/nuevo/record/elpepueco/20111107elpepueco\\_4/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/aportacion/energia/eolica/red/marca/nuevo/record/elpepueco/20111107elpepueco_4/Tes) La aportación de la energía eólica a la red marca un nuevo récord

SERVIMEDIA 07/11/2011 El presidente de Red Eléctrica Española (REE), Luis Atienza, ha anunciado hoy que en la madrugada del domingo se batió el récord de contribución de la energía eólica a la red eléctrica, que aportó casi el 60% del total del suministro que a esa hora demandaba el sistema energético español. Durante su participación en las VII Jornadas Las redes eléctricas inteligentes: hacia un nuevo modelo energético, Atienza ha comentado que sobre las 2.00 horas de ayer domingo se logró el "reto histórico" de contribución eólica a la demanda al llegar al 59,6%. Con esa cifra se supera el anterior récord que estaba en una contribución cercana al 54%. Este dato refleja que la mayoría de la energía eléctrica consumida en ese instante fue producida por la energía eólica. P.C. sector energético [http://www.elpais.com/articulo/economia/Francia/sube/IVA/acelera/jubilacion/62/anos/salvar/triple/elpepueco/20111107elpepueco\\_5/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/Francia/sube/IVA/acelera/jubilacion/62/anos/salvar/triple/elpepueco/20111107elpepueco_5/Tes) Francia sube el IVA y acelera la jubilación a los 62 años para salvar su triple

AMIGUEL MORA | París 07/11/2011 El primer ministro francés, François Fillon, ha presentado hoy un nuevo plan de choque contra el déficit que busca llevar el equilibrio a las cuentas públicas del país en 2016 y salvar la calificación crediticia del país, la triple A, crucial para el futuro político de Nicolas Sarkozy, y que la agencia Moody's puso en cuarentena hace un par de semanas. La batería de medidas incluye una sorpresa con la que pocos contaban, el adelanto en un año, de 2018 a 2017, de la entrada en vigor de la nueva edad legal de jubilación a los 62 años (actualmente está en los 60 años) incluida en la reforma de las pensiones. Junto a ello, establece además varias subidas de impuestos selectivos: se eleva el tipo de IVA reducido desde el actual 5,5% al 7% en el sector servicios, sube la tasa de sociedades en un 5% para las empresas que facturan más de 250 millones y se congelan las exenciones fiscales a las familias y las ayudas al alquiler. P.C. Francia, impuestos, IVA, jubilación [http://www.elpais.com/articulo/economia/Gobierno/aleman/acuerda/rebajar/impuestos/partir/2013/elpepueco/20111106elpepueco\\_2/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/Gobierno/aleman/acuerda/rebajar/impuestos/partir/2013/elpepueco/20111106elpepueco_2/Tes) El Gobierno alemán acuerda rebajar los impuestos a partir de 2013

JUAN GÓMEZ | Berlín 06/11/2011 El Gobierno alemán ha acordado esta noche rebajar los impuestos a partir de 2013. Los democristianos (CDU/CSU) y los liberales (FDP), que forman la coalición de Gobierno, han pactado rebajar la carga fiscal en 6.000 millones de euros,

según ha anunciado la canciller Angela Merkel. La reducción se introducirá en dos tramos, hasta 2014. En el anuncio, Merkel ha asegurado que el recorte beneficiará sobre todo a las personas con ingresos bajos o medios. Tras una maratónica jornada de reunión entre los dirigentes de la CDU de Angela Merkel, su partido hermano bávaro CSU y el FDP, la canciller ha anunciado ya de noche el inesperado acuerdo de las tres fuerzas políticas. Durante las últimas semanas se habían acumulado las dudas sobre el margen del Gobierno para aplicar rebajas de impuestos. Pocos confiaban en que las ocho horas de reuniones culminaran en acuerdo. P.C. Alemania, impuestos, política fiscal